

SIEGFRIED MARCUS BERUFSSCHULE WIEN

















PRESSEINFORMATION - Februar 2012

R-M Autoreparaturlacke – Förderer der Siegfried Marcus Berufsschule

R-M Österreich, ein Unternehmen der BASF Coatings, ist seit neuestem Förderer der Wiener Siegfried Marcus Berufsschule. Der Autolacke-Spezialist unterstützt die Ausbildung im Bereich Karosseriebautechnik und Lackierung. "Gemeinsam mit der Berufsschule möchten wir den Beruf des Lackierers der Öffentlichkeit und besonders der Jugend attraktiv und interessant präsentieren", so Norbert Grimmeisen, Verkaufsbereichsleiter R-M Autoreparaturlacke.

Know-how von R-M für den Schulunterricht

"Bildung und Fachwissen sind wichtige 'Rohstoffe' für die Gesellschaft und die Wirtschaft", betont Markus Fuchs, Direktor der Berufsschule für Kfz-Technik. "Mit Unterstützung von R-M Autoreparaturlacke können neueste technische Informationen im Lackbereich in den Schulunterricht aufgenommen werden." Arbeitsblätter, technische Dokumentationen und R-M Produkte werden nun in der Berufsschule in der Scheydgasse eingesetzt. Geplant sind auch technische Vorträge für die Schüler im projektorientierten Unterricht.

Als Förderer der Siegfried Marcus Berufsschule ermöglicht R-M Autoreparaturlacke Schulungen für Berufsschullehrer, damit sie die neuesten Lackiermethoden beherrschen und an Jugendliche im Unterricht und bei Projektarbeiten weitergeben können. So fand bereits die erste Lackschulung für Lehrer der Berufsschule für Spengler, Karosseriebau und Metalltechnik im Herbst 2011 statt. Im Mittelpunkt standen moderne Lackiermethoden wie die Applikation von Naß-in-Naß-Füller (EXTRASEALER), Schleiffüller (PERFECTFILLER), Arbeit mit wasserlöslichen Lacken der Produktreihe ONYX HD und Klarlacken (CRYSTALCLEAR CP und DIAMONTCLEAR CP), aber auch Beilackieren, Spot Repair und das Farbfindungssystem Colortronic. Zuerst wurden die Themen theoretisch durchgenommen, später ging es an die praktische Umsetzung. Bei einzelnen Versuchen haben R-M Techniker die richtige Applikation vorgezeigt, danach haben es die Berufsschullehrer selbst ausprobiert.

Projektarbeit mit CARIZZMA by R-M

Der Förderer der Schule unterstützt die Berufsschüler bei Projektarbeiten, um den angehenden Lackierern und Karosseriebautechnikern die Möglichkeit zu bieten, Produkte von R-M selbst anzuwenden. So wurde ein einzigartiges Projekt verwirklicht,

PRESSEINFORMATION - Februar 2012

bei dem Karosseriebautechniker gemeinsam mit Kraftfahrzeugtechnikern einen Volvo-Lkw instand setzten. Die Lkw-Kabine wurde dabei mit dem Effektlack CARIZZMA by R-M lackiert. Mit der Produktreihe CARIZZMA bietet R-M besondere Lackanwendungen für individuelle Gestaltung von Fahrzeugen. So arbeitet der österreichische Airbrusher Marcus Pfeil mit der Effektlackierung CARIZZMA by R-M bei seinen Designprojekten. Dank R-M konnten die Berufsschüler ihrer Kreativität freien Lauf lassen und ein besonderes Projekt selbst gestalten. Solche Projekte machen den Beruf Lackierer, wo Nachwuchsbedarf besteht, für junge Leute attraktiv und interessant.

R-M Autoreparaturlacke - ein Unternehmen der BASF Coatings

Unter der Marke R-M vertreibt die BASF ein umfassendes Sortiment an Lacksystemen für die Reparaturlackierung von Fahrzeugen. Ein Schwerpunkt liegt dabei auf ökoeffizienten Wasserbasis- und festkörperreichen High-Solid-Lacken. Mit einem umfangreichen Service-Angebot unterstützt das Unternehmen die Reparaturwerkstätten in diesem Bereich. R-M Autoreparaturlacke sind von den meisten führenden Fahrzeugherstellern für die Reparaturlackierung freigegeben und werden wegen der hohen Farbtonkompetenz bei den renommiertesten Automobilmarken bevorzugt.

KONTAKT:

Siegfried Marcus Berufsschule Wien

1210 Wien, Scheydgasse 40, Tel.: 01 599 16-95735

www.siegfried-marcus-berufsschule.at

Pressearbeit:

Mag. Irina Podshibyakina, 4rad.net® Werbeagentur - CAAA zertifiziert seit 2011

Tel.: 02719 785 10, Mobil: 0699 120 40 584, E-Mail: service@4rad.net, http://www.4rad.net

PRESSEINFORMATION - Februar 2012



Partner für die Ausbildung der Lackierer und Karosseure: Ing. Berthold Kunitzky, Direktor der Berufsschule für Spengler, Karosseriebau und Metalltechnik, Norbert Grimmeisen, Verkaufsbereichsleiter R-M Autoreparaturlacke, und Markus Fuchs, Direktor der Berufsschule für Kraftfahrzeugtechnik (v. l. n. r.).



Lehrer der Berufsschule für Spengler, Karosseriebau und Metalltechnik bei der R-M Schulung im Trainingszentrum Eugendorf.